
 

                                                                                                                                                               CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Chanoine-Beaudet 

tenue le 4 décembre 2024 à la salle Claudie-Ouellet de St-Pascal. 

 
Étaient présents :  
Parents : Daisy Lagacé, David Charest, Mélanie Ouellet, Jean-Luc Therrien 
Direction : Karine Beauregard 
Enseignants : Emanuelle Gauthier, Dave Hallé, Dominic Charest 
Personnel de soutien : Jane Lévesque 
Personnel professionnel : Edith Dumont 
Représentant de la communauté : Jocelyne Ouellet 
Élèves du gouvernement étudiant : Alice Sénéchal, Lory Jade Dumais  
Étaient absents :  Chantal Bernier, Karolane Dionne 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 
1. Nomination de la secrétaire Mme Dumont est nommée secrétaire.  

2. Accueil du président  M. Therrien souhaite la bienvenue à tous. 
Les bons coups des dernières semaines sont présentés. 

- Visibilité positive de l’école dans le Journal de Qc 
- Le hockey parascolaire qui fonctionne bien 
- Le reflet positif de la rentrée pour nos élèves de sec 1  

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 
 

Résolution no CÉ 2024-2025/410 

 

M. Therrien énumère les points à l’ordre du jour.  
Mme Karine propose l’ajout d’un point pour les campagnes de 
financement.  
Il est proposé par : M. David Charest 
Appuyé par :  M. Dominic Charest 
Que l’ordre du jour soit adopté à l’unanimité avec le 
changement proposé.  

 

4. Adoption du procès-verbal de la dernière 
rencontre 

 
Il est proposé par : Mme Lévesque 
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Résolution no CÉ 2024-2025/411 

 
Appuyé par :  Mme Lagacé 
Que l’ordre du jour soit adopté à l’unanimité 

5. Approbation : Campagne de financement Mme Beauregard explique la campagne de financement pour 
les élèves de sec. 5.  
Il est proposé par : Mme Lévesque 
Appuyé par :  M. David Charest 
Que la campagne de financement soit approuvée.   

 

6. Bienvenue à la représentante de la 
communauté 
 

La bienvenue est souhaitée à Mme Jocelyne qui se présente. 
Mme Beauregard fait part du rôle de la représentante de la 
communauté sur le CÉ. 

 

7. Information : services complémentaires 
éducatifs 

Mme Beauregard explique l’ensemble des services 
complémentaires offerts aux élèves. 
 

 

8. Information : Plan triennal de répartition et 
de destinations des immeubles 24-25 
  

Les membres ont reçu le document par courriel. Mme 
Beauregard explique le document. 
 

 

9. Adoption du plan de lutte contre la violence 
et l’intimidation  
 
Résolution no CÉ 2024-2025/412 

 

Les membres ont reçu le plan de lutte par courriel. Mme 
Dumont résume sommairement les enjeux de l’école et les 
actions prévues pour cette année par le comité ayant participé à 
la révision du plan de lutte. Le bilan sera présenté à la fin de 
l’année.  
 
Il est proposé par : M. Dominic Charest 
Appuyé par : M. David Charest 
Que le plan de lutte contre la violence et l’intimidation soit adopté 
à l’unanimité. 

 

10. Approbation : Choix du photographe pour 
l’an prochain 

 
              Résolution no CÉ 2024-2025/413 

 

Mme Beauregard propose de continuer avec M. Lajoie comme 
photographe. 
Un questionnement est soulevé en lien avec le fait que les photos 
des finissants seraient plus dispendieuses que les photos 
scolaires. 
 

Mme Beauregard adressera la 
question à M. Lajoie. 
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Il est proposé par : Mme Lévesque 
Appuyé par : M. Dominic Charest 
Que la décision de reconduire l’entente avec le photographe 
Jean-François Lajoie soit adopté à l’unanimité. 

11. Information : Suivis des travaux du projet 
éducatif    
 

 

Mme Beauregard fait le suivi du projet éducatif selon chacun des 
objectifs et des moyens qui sont mis en place pour les atteindre 
depuis le début de l’année.  
Elle parle entre autres des CAP de français, et des travaux du 
comité DES.  
 

 

12. Information : Réflexions de l’école pour la 
grille-matières 25-26, prévision 
 
 

Mme Beauregard nomme qu’il y a peu de changements dans la 
grille-matières et fait part de ceux-ci. La grille-matières officielle 
sera présentée au CE à la prochaine rencontre.  
 
 

 

13. Information : Portes ouvertes et élève d’un 
jour  
 

Mme Beauregard indique que les portes ouvertes ont lieu le 5 
décembre. 66 élèves se sont inscrits 
En janvier aura lieu la journée d’élève d’un jour. 

 

14. Information : Suivi du budget de l’école 
pour l’an passé, budget de rattrapage, 
recommandations comité EHDAA et 
soutien à l’élève jusqu’à maintenant, etc. 

Les membres ont reçu le document par courriel.  
Mme Beauregard résume le portrait de l’an passé, les surplus et 
les déficits des mesures.  
Elle souligne que l’enjeu principal est de trouver une ressource 
(manque de personnel) compétence et cohérente pour les 
différents besoins des élèves.  
L’école a reçu un gros montant dans les dernières semaines pour 
l’achat de matériel. 
 

Précisions : 27 508$ pour l’achat de 
matériel lié à la réussite des élèves.  

15. Approbation : Dérangements 
pédagogiques, documents partagés par 
courriel 
 

              Résolution no CÉ 2024-2025/414 

Les membres ont reçu les documents par courriel.  
 
À ajouter : 23 janvier, sec. 4 et 5, pièce de théâtre à Lévis 
 
Il est proposé par : M. David Charest 

Sortie ski : revoir les critères de 
priorisation/formulation, Karine fera le 
suivi aux responsables. 
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Appuyé par : Mme Lévesque 
Que les dérangements pédagogiques soumis (par courriel et 
séance tenante) soient approuvés à l’unanimité. 

16. Information : Rencontre du comité de 
parents 

Mme Ouellet parle du programme d’aide alimentaire qui est 
davantage déployé au primaire. 
Des vidéos promotionnelles ont été réalisées pour l’ensemble 
des écoles.  
Mme Ouellet aborde le prix de reconnaissance de l’engagement 
parental. 
 

 

17. Information : Points du gouvernement 
étudiant 

 

Alice et Lory-Jade parlent des activités réalisées à l’Halloween. 
Les activités de Noël à venir sont présentées.  
 
 

 

18. Date de la prochaine rencontre : 27 janvier 
2025 
Remboursement frais de déplacement 

Le formulaire pour les frais de déplacement est remis aux 
membres et complété par ces derniers. 
 

 

19. Levée de l’assemblée Levée de l’assemblée à 20h38. 
 
 

 

 

 

______________________________________       _____________________________________ 

Président                                                                            Direction 


